

CUWITAN

Bangun Mapolres Pangandaran 25 Milyar Sumber dari APBN yang Ada di DIPA polri Polda Jabar tahun 2024

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.CUWITAN.COM

Jun 13, 2024 - 14:23





PANGANDARAN JAWA BARAT - Pembangunan kantor Mapolres Pangandaran ini bersumber dari APBN yang akan dan ada pada anggaran Daftar Isian Pelaksana Anggaran (DIPA) Polri Polda Jabar tahun 2024 dengan total nilai Rp 25 Milyar yang terdiri dari pemasangan kontruksi Rp.1.000.200.000,- kemudian pengawasan konstruksi Rp.990.000.000,- kemudian pasang kontruksi sebesar Rp.20.644.668.000 dengan luas bangunan 3300m²; terdiri dari 2 lantai nantinya.

Sementara pembangunan barak Dalmas menggunakan anggaran yang ada pada anggaran Dipa Polri polres Pangandaran tahun anggaran 2024. Sember dana SBSN yang total nominalnya yaitu Rp.6.441.000.000.

Untuk rencana konstruksi Rp.255.605.000, kemudian untuk konstruksi nya yaitu Rp.204.480.000, untuk konstruksi nya Rp.5.623.310.000 dengan luas bangunan 1000m²; ini juga 2 lantai.

Target waktu yang harus dilaksanakan untuk pembangunan kantor polres Pangandaran adalah 180 hari dari kalender mulai pada tanggal 29 mei yang lalu sampai dengan nanti tanggal 24 November 2024.
Semoga bisa tepat waktu.

Demikian dikatakan Kepala biro logistik Polda Jabar Kuasa Pengguna Anggaran

(KPA) Kombes Pol Dr Yasir S.IK M.H dalam pidato sambutannya pada acara Peletakan Batu Pertama Pembangunan Kantor Polres Pangandaran dan Barak Dalmas Polres Pangandaran oleh Kapolda Jawa Barat, bertempat di Jalan Raya Cijulang Dusun Kedungrejo RT. 002/003 Ds. Wonoharjo Kecamatan Pangandaran, Kabupaten Pangandaran, Rabu (12/06/2024).

Disampaikannya bahwa, pembangunan gedung mapolres Pangandaran yang akan kita laksanakan ini merupakan hal penting untuk meningkatkan kualitas layanan Polri kepada masyarakat.

Gedung Mapolres Pangandaran yang baru ini akan dirancang dengan modern dan ramah lingkungan serta dilengkapi dengan fasilitas yang dapat mendukung tugas dan fungsi polri "kata Yasir".

Menurutnya, pembangunan gedung ini diharapkan dapat meningkatkan dan efisiensi dalam melaksanakan tugas yang nantinya serta merta bisa memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat di Kabupaten Pangandaran ini.

Saya yakin dan percaya dengan dukungan dari semua pihak pembangunan Mapolres Pangandaran dan Barak Dalmas ini dapat diselesaikan dengan waktu yang telah di tentukan "ucapnya".

Untuk selanjutnya, kata Yasir, saya mohon ijin kepada bapak Kapolda dan para hadirin yang kami hormati, saya akan menyampaikan secara singkat perihal pembangunan Kantor Mapolres Pangandaran dan Barak Dalmas ini.

Prihal status perolehan tanah untuk pembangunan kantor Mapolres Pangandaran dan barak Dalmas ini berstatus "Hibah dari pemerintah kab Pangandaran", Maka dari itu kami ucapkan terimakasih Bapak Bupati, kami ucapkan terimakasih yang tak terhingga semoga allah yang membalas budi baik Bapak.

Status tanah ini dengan nomor akta hibah 8482019. Alhamdulillah sudah selesai status sertifikatnya dengan status hak pakai atas nama Pemerintah Republik Indonesia cs kepolisian negara Republik Indonesia.

Dalam perjalanan waktu kembali mendapat hibah pematangan lahan dari Bupati Pangandaran sesuai dengan perjalanan Hibah no 02822023.

Kami sangat berterima kasih kepada bapak bupati Pangandaran yang telah memberikan sebagian lahan untuk kepentingan dinas Kepolisian

Kami sebagai penerima manfaat akan lebih memanfaatkan secara maksimal untuk melayani mengayomi dan melindungi masyarakat di kabupaten Pangandaran.

Gedung polres kab Pangandaran yang akan dibangun dengan 2 lantai ini terdiri dari 31 ruangan dengan 2020 ruangan yang dipergunakan untuk Kalpolres dan Wakapoores para stafnya. Dan kemudian 11 ruangan akan digunakan untuk ruang pelayanan diantaranya ruang jaga dan lain sebagainya "kata Yasir".

Selanjutnya tambah Yasir, untuk melengkapi kebahagiaan kami mohon kepada bapak kepala kepolisian Daerah Jawa barat dan Bupati kab Pangandaran untuk

meletakkan batu pertama untuk menandai dimulainya pembangunan Kantor Polres Pangandaran dan barak dalmas polres Pangandaran.

Kami dari lubuk hati yang paling dalam kami mohon doa restu kepada seluruh hadirin semoga dengan adanya gedung baru ini tekad dan usaha polri di tengah perjalanan dan akan terus berjalan dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat khususnya di kabupaten Pangandaran "ujarnya".

Di tempat yang sama, Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata menyampaikan, suasana semangat di akhir masa bakti, sebagai pertanggungjawaban, saya tentu ingin tetap memberikan yang terbaik kepada masyarakat pangandaran..

Dalam hal ini, Kabupaten Pangandaran sebagai daerah otonomi baru, setelah hal-hal yang fundamen seperti pendidikan, kesehatan, infrastruktur dan lain sebagainya dibangun, hari ini Bapak Kapolda Jawa Barat memberikan satu kado istimewa buat kita, yaitu membangun Mapolres Kabupaten Pangandaran.

Pembangunan Ini bukanlah persoalan melengkapikan akan tetapi ini menyempurnakan satu konsep pelayanan kepada masyarakat Pangandaran "kata Jeje".

Menurutnya, setelah membangun Rumahsakit, Pendidikan dan Kesehatan, pelayanan terhadap keamanan dan kenyamanan pun tentu akan diberikan semakin baik di Pangandaran.

Pelayanan terbaik tentu kita akan didorong terus akan kita fasilitasi terus dengan kemampuan sesuai ketentuan dan perundangan undangan yang berlaku, tapi sekali lagi tentu mudah mudahan ini menjadi bagian dalam rangka selesai nya pola pembangunan yang pertama di kab Pangandaran.

Maka dari itu, sebagai bentuk apresiasi kami terhadap Kepolisian, atas nama masyarakat pangandaran mangga sadaya-daya nyanggakeun, ngahaturkeun sewu nuhun, terimakasih, untuk orang jawa sini matur suwun Pak Kapolda "katanya".

Tambah Jeje, jadi dengan peletakan batu pertama pembangunan Mapolres pangandaran ini, tentunya kedepan "Bupati baru akan membuat berbagai kebijakan yang lebih bagus dari bagusnya bangunan Mapolres Pangandaran", Pangandaran sebagai pusat tujuan wisata tentu harus lebih bagus harus lebih baik yang mana masyarakatnya menjadi subjek dan objek dari pembangunan itu sendiri.

Kami yakin, Mapolres Pangandaran ini akan dibangun dengan design yang lebih baik dan lebih moderen dibanding dengan mapolres lain yang ada di Jawa Barat. Kanggo salajengna, Wilujeng sumping pak Kapolda, Selamat datang di Pangandaran "ujarnya". (Anton AS).